

12月 園だより「ねっこ」



発行責任者
副主任 後藤まき

『冬茜（ふゆあかね）』

令和6年も最後の月となりました。年末に向け、体調管理にはご注意ください。

暦の上では、今月 21 日は冬至となり昼間が最も短くなります。それに伴い日没も早く、夕焼けも短くなっていきます。夏のようにドラマティックな夕焼けを長時間楽しむことはできませんが、それでも木々の間や建物の間からのぞくつかの間の茜色は、はかないような、切ないような情緒があり、ふと立ち止まって心に留めたくになります。それと同時に、この1年を振り返るタイミングとして思いを馳せたくになります。

本年も残すところわずかとなりましたが、皆様が良い春をお迎えになられますよう、お祈り申し上げます。

社会福祉法人 浜松児童福祉園
理事長 朝元 尊

Riza Instagram



#給食のお手伝い「きのこ割き！」
#「茸」「菌」「蕈」どれも「きのこ」って読むよ
#きのこは低カロリーかつ食物繊維も豊富な
ダイエット食材！

今月のクラス目標

◇つくし組（0歳児）

保育者との関わりを楽しもう

◇れんげ組（1歳児）

言葉のやりとりや模倣を楽しもう

◇すみれ組（2歳児）

うがいをやってみよう

◇もも組（3歳児）

気温や自然の変化に気づこう

◇さくら組（4歳児）

寒さに負けず元気に遊ぼう

◇ばら組（5歳児）

手洗いうがいをして元気に過ごそう



子どもの『すくすく』 ☆今月は何問正解できるかな…

Q1、人の血はなぜ赤いのか？

- ① 赤い食べ物を食べているから ② 人間が赤色が好きだから ③ 体の中に酸素を運ぶものが赤いから

Q2、牛の胃は4つありますが、人間の胃はいくつある？

- ① 1つ ② ご飯とデザート用の2つ ③ 牛と同じ4つ

Q3、くしゃみはどのくらい飛ぶ？

- ① 1メートル以内 ② 3メートル ③ 10メートル



答え Q1、③(ヘモグロビンが赤いため) Q2、① Q3、②